

بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ
 لَقَدْ جَاءَكُمْ رَسُولٌ مِنْ أَنفُسِكُمْ عَزِيزٌ عَلَيْهِ مَا عَيْنُتُمْ حَرِيصٌ عَلَيْكُمْ بِالْمُؤْمِنِينَ
 رَوْفٌ رَّحِيمٌ
 وَقَالَ النَّبِيُّ ﷺ : أَللَّهُمَّ بَارِكْ لَنَا فِي رَجَبٍ وَشَعْبَانَ وَلِيَعْلَمَنَا رَمَضَانَ

Chers musulmans !

Demain, le samedi 20 décembre au soir, avec la prière du maghrib, nous entrerons dans le premier des trois mois bénis : Rajab al-Charîf. Et dans la nuit du jeudi 25 décembre, nous aurons l'honneur d'accueillir la Nuit de Raghaïb, nuit où les portes de la miséricorde s'ouvrent grand, où les invocations ne sont pas rejetées et où les cœurs sont comblés de lumière spirituelle.

Cette nuit bénie est un don, une faveur et une manifestation de la miséricorde de notre Seigneur. En effet, c'est la nuit durant laquelle le Prophète de la Miséricorde pour les mondes, Muhammad Mustafa ﷺ, fut conçu dans le sein de sa noble mère. À ce titre, la Nuit de Raghaïb est pour la communauté une nuit de commencement et une nuit porteuse de bonne nouvelle.

Ô croyants honorés !

Notre Seigneur dit dans le Noble Coran à propos de Son Bien-Aimé, Muhammad Mustafa ﷺ : « *Il est certes venu à vous un Messager issu de vous-mêmes. Votre peine lui est lourde, il est plein de sollicitude pour vous ; et à l'égard des croyants, il est compatissant et miséricordieux.* » (Sourate At-Tawba, 128)

Ainsi, suivons le chemin de notre Prophète ﷺ, modèle de miséricorde et de compassion, et veillons à faire revivre ces nuits bénies non par l'insouciance, mais par l'adoration.

Chers frères et sœurs !

Le mois de Rajab al-Charîf fait partie des quatre mois sacrés mentionnés dans le Coran. C'est une période exceptionnelle où la miséricorde déborde, où le pardon s'élargit et où la sérénité descend dans les cœurs. La valeur de ces mois auprès d'Allah est immense. Les honorer, s'éloigner des péchés et s'attacher davantage aux actes d'adoration constitue pour le croyant une opportunité unique. Car en ces mois, la gravité des péchés est accrue, tout comme la récompense des bonnes œuvres est multipliée. Le mois de Rajab al-Charîf comprend quatre nuits bénies :

1. La première nuit du mois, durant laquelle les portes de la miséricorde s'ouvrent.
2. La première nuit du vendredi, la Nuit de Raghaïb, où les dons divins se déversent en abondance.
3. La quinzième nuit, nuit de bénédiction.
4. La vingt-septième nuit, la Nuit de l'Ascension (al-Isrâ wa al-Mi'râj), durant laquelle les cieux furent ouverts à notre Prophète ﷺ.

Chers croyants !

Le mois de Rajab al-Charîf est le mois du repentir et de la demande de pardon. En ce mois noble, purifions nos langues et nos cœurs par le repentir, embellissons le mois de Cha'bân par les salutations sur notre Prophète ﷺ, et préparons-nous à accueillir le sultan des mois : Ramadan al-Charîf. Il est rapporté dans un hadith : « *Celui qui jeûne un jour au début de Rajab, un jour au milieu et un jour à la fin, recevra la récompense comme s'il avait jeûné tout le mois.* » (Miftâh al-Janna)

Le grand saint Dhû-n-Nûn al-Misrî (qu'Allah lui fasse miséricorde) disait : « *Rajab est le mois des semaines, Cha'bân est le mois de l'arrosage, et Ramadan est le mois de la récolte. Chacun récoltera ce qu'il aura semé. Celui qui néglige les semaines regrettera au moment de la récolte, et au Jour du Jugement il se trouvera dans une situation bien difficile.* » Alors, profitons de ces jours bénis pour multiplier le repentir et la demande de pardon. Accomplissons nos prières avec sérénité et respect des règles. Remplissons nos temps libres par la récitation du Noble Coran. Purifions nos cœurs de la rancune, de la haine et des attachements excessifs à ce monde, et tournons-nous sincèrement vers notre Seigneur. Faisons de ces nuits bénies le point de départ d'un renouveau capable de transformer notre avenir.

Nous concluons notre prêche par l'invocation que le Prophète ﷺ récitat à l'entrée des trois mois : « *Ô Allah ! Bénis pour nous les mois de Rajab et de Cha'bân, et fais-nous parvenir jusqu'au mois de Ramadan.* » (Tabarâni, al-Mu'jam al-Awsat, IV/189)